

**DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ARGENTINA
DE FARMACOLOGÍA EXPERIMENTAL
(SAFE)**

DANIEL P. CARDINALI

Al cumplir mis 3 años en la Presidencia de la Sociedad de Farmacología Experimental, y con motivo de la extraordinaria oportunidad dada por la I Reunión Conjunta de Sociedades Biomédicas en la que SAFE participa, creo adecuado hacer un balance de la situación de nuestra Sociedad en este particular momento de la vida del país.

SAFE se ha convertido por el peso de su tradición en la única sociedad científica en el área con capacidad para servir de referencia en los complejos temas relacionados con la Farmacología y Terapéutica. Uno de ellos, el concerniente con el uso de los medicamentos genéricos, es tratado en esta I reunión Conjunta de Sociedades Biomédicas.

Para favorecer el acceso a los medicamentos, países como Estados Unidos y Alemania, ya a mediados de los 80 implementaron políticas de genéricos. Inglaterra, Francia, México y Brasil, son otras de las naciones que, durante la década siguiente, siguieron esta línea de acción recomendada por la Organización Mundial de la Salud desde 1954.

La opinión de SAFE sobre los temas vinculados con los medicamentos genéricos, en particular los aspectos técnicos del control de su calidad, es de relevancia. Más y más se le exige a la ciencia responsabilidad social y la función que en el futuro le cabe a nuestra Sociedad en estos aspectos es relevante.

La otra característica distintiva de nuestra Sociedad es su compromiso con la calidad de excelencia de la investigación científica en el área de la Farmacología. Los distintos grupos de investigación que a lo largo y a lo ancho de nuestro país que dan cuenta de ello lo atestiguan. El futuro de SAFE no puede ser más promisorio. Es una gran satisfacción ver que la etapa que cada uno de nosotros cumple es sólo un eslabón en la cadena del interés nacional y de cada uno de los que han elegido vivir en estas tierras.